



Llevaremos a Coahuila al siguiente nivel: Manolo; lanza llamado a la unidad

Tras alzarse con el triunfo de la contienda electoral, Manolo Jiménez Salinas hizo un llamado de unidad a sus adversarios, para dar vuelta a la página a favor del estado. El virtual Gobernador electo también anunció que en lo inmediato trazaré su plan de trabajo, a fin de cumplir con sus compromisos de campaña, “y llevar a Coahuila al siguiente nivel”.

<https://www.zocalo.com.mx/llevaremos-a-coahuila-al-siguiente-nivel-manolo-lanza-llamado-a-la-unidad/>